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Niederschrift Nr. 1  

über die öffentliche Sitzung des Bau- und Wegeausschusses der Gemeinde Lehe 
am Dienstag, 12. November 2013, im Feuerwehrgerätehaus Lehe 

 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende: 20:05 Uhr 
 

Anwesend sind: 
Herrn Jörg Nagel als Vorsitzender  
und die Mitglieder 
Herr Dirk Eggers 
Herr Thorsten-Holger Bruhn 
Frau Ulrike Beste 
Herr Thorben Geiger 
Herr Robert Großmann 
 
 
Nicht anwesend ist entschuldigt: 
Herr Karl Heinz Claußen 
 
Als Gast ist Bürgermeister Rolf Thiede anwesend. 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben.  
 
Tagesordnung - öffentlich 
  
1. Verpflichtung der bürgerlichen Mitglieder 
2. Einwohnerfragestunde 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 08.04.2013 
4. Straßen- und Wegeangelegenheiten 
5. Maifeuer 
6. Eingaben und Anfragen 
 
  
TOP 1. Verpflichtung der bürgerlichen Mitglieder   
 
Entfällt, da Karl Heinz Claussen aus gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen 
konnte. 
 
 

TOP 2. Einwohnerfragestunde   
Es werden keine Fragen der anwesenden Bürger vorgebracht. 
 
 
TOP 3. Genehmigung der Niederschrift vom 08.04.2013   
 
Die Niederschrift vom 08.04.2013 wurde allen zugesandt, gelesen und dieser so 
zugestimmt, obwohl zu dem Zeitpunkt der Sitzung noch kein Mitglied des Ausschusses 
in der Gemeindevertretung war. 
 
Stimmenverhältnis: einstimmig 
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TOP 4. Straßen- und Wegeangelegenheiten   
 
Das Ausschussmitglied Thorsten-Holger Bruhn berichtet von einer Dorfbesichtigung mit 
dem Fahrrad am 29.09.2013. Es wurden folgende Mängel festgestellt: 
- Einige Straßenlaternen werden durch Büsche verdeckt. 
- Ecke Rosenstraße/Koogstraße (bei Anlieger Truelsen) wird das Bankett durch 

abbiegende Fahrzeuge runtergefahren. 
- Der Straßenablauf ist zu hoch 
- Baustellen Feldstraße und Ringstraße sind noch nicht abgeschlossen. Der 

Ausschussvorsitzende setzt sich mit der ausführenden Firma in Verbindung. 
- Ein Anwohner der Schulstraße wies darauf hin, dass ein Ablauf an der Schule nicht 

vernünftig entwässert. Dieser Ablauf habe nur eine Stahlplatte als Boden mit 
einigen Bohrungen. 

- Des Weiteren ist ein Bordstein Ecke Schulstraße/‘Deichstraße westliche Seite 
zerfahren worden. Der Verursacher ist bekannt und behebt diesen Schaden. 

 
 
TOP 5. Maifeuer   
 
Die Anlieger aus der Deichstraße sind der Meinung, das Maifeuer 2014 kleiner zu 
halten, an einen anderen Ort zu verlegen oder es ganz ausfallen zu lassen. Diese 
Meinung stieß auf wenig Gehör. 
Es wurde eine Unterschriftensammlung durchgeführt, die sich für das Maifeuer 2014 
eingesetzt hat. Nachdem über das Thema ausgiebig diskutiert wurde, hat man sich auf 
folgende Lösung geeinigt 

a) 2 – max. 3 Anfuhr-Termine unter Aufsicht 
b) die Gemeinde selbst darf anfahren 
c) nur Schnitt und Busch von Bürgern aus Lehe 
d) Fahrbahnreinigung, falls verschmutzt. 

 
 
TOP 6. Eingaben und Anfragen   
 
Der Bürgermeister Rolf Thiede berichtet von Tätigkeiten des neuen Betreibers der 
Eider Biogas, die dieser eigenständig durchführen will. 

o Heckenausfahrten werden überarbeitet, 
o Kurvenbereich bei Anlieger Kock wird befestigt, 
o Schaden Schulstraße/Deichstraße wird behoben, 
o Banketten werden wieder hegestellt 

 
Es wurde weiterhin vereinbart, diejenigen zur Reinigung der Straßen und Wege 
heranzuziehen, die den Schmutz verursacht haben. 
 
 
 
 
 
 
____________________  
Vorsitzender / Protokollführer 
 
Verteiler: Alle Mitglieder, Akte, AV, Protokollbuch 


